

Ressort: Gesundheit

Pfizer fordert anderes Finanzierungssystem für Arzneimittel

Berlin, 07.10.2018, 18:32 Uhr

GDN - Das Finanzierungssystem für innovative Medikamente soll nach Ansicht von Pfizer "vom Kopf auf die Füße" gestellt werden. "Statt für Leistung sollte für Erfolg bezahlt werden", sagte der Deutschland-Chef von Pfizer, Peter Albiez, dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

Geld solle es nicht mehr allein für die Pille selbst geben, "sondern nur wenn die Pille Erfolg hat". Wie man diesen Erfolg messe, ob in Heilung oder Linderung der Symptome, müsse allerdings vorher festgelegt werden, so Albiez. Denkbar sei auch eine "Ratenzahlung". "Ich glaube, wir werden auch Zusammenschlüsse sehen von Pharmaunternehmen und Start-ups, die gemeinsam mit einer Krankenkasse die Versorgung bestimmter Patientengruppen übernehmen." Nicht mehr Krankheit sondern Gesundheit solle honoriert werden. Die Politik, sagte Albiez, sei solchen Vorschlägen gegenüber offen und zeige sich interessiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113048/pfizer-fordert-anderes-finanzierungssystem-fuer-arzneimittel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com